GRANDES MAESTROS DE LA ESCUELA PREPARATORIA:

SERGIO HOWLAND BUSTAMANTE.

Nació el 10 de mayo de 1914.Trabajó en el Colegio Cristóbal Colón de 1950 a 1961. Llegó a la Escuela Preparatoria de la

Universidad La Salle en febrero de 1962 y trabajó en ella impartiendo la materia de Literatura Universal y Literatura

Mexicana de 1962 a 1977, para luego trabajar en la elaboración de la Gaceta ULSA y las publicaciones de la Rectoría.

Publicó pocos libros pero que fueron referencia obligada durante muchos años, especialmente su Historia de la

Literatura Mexicana; con algunas notas sobre literatura Hispanoamérica, que se complementaba con su: Antología

Literaria de Autores Mexicanos.